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ВыстаВки

Экономический эффект от третьей 
международной выставки и фору-
ма «инноПРом», которая прошла в 
екатеринбурге 12-15 июля, превысил 
показатели прошлого форума – сумма 
контрактов, заключенных в этом году, 
составила 186 миллиардов рублей. 

Об этом губернатор Евгений Куйвашев 
сказал 19 июля на пресс-конференции, 
посвященной итогам «ИННОПРОМа». 
«Важнейший итог выставки заключа-
ется в том, что Свердловская область 
подтвердила свой статус главной 
промышленной площадки России. 
Теперь «ИННОПРОМ» занял место в 
федеральном календаре проведения по-
добных мероприятий», - сказал Евгений 
Куйвашев.

По словам губернатора, в ходе выстав-
ки «ИННОПРОМ-2012» было заключено 
34 соглашения на общую сумму 186 
миллиардов рублей. Напомним, что по 
итогам прошлогодней выставки сумма 
контрактов составила 180 миллиардов 
рублей.

«Мы не будем друг друга обманывать 
– многие из этих соглашений мы могли 
бы подписать и не на выставке, но «ИН-
НОПРОМ» повышает статус подписанных 

документов. Многие из них подписыва-
лись в присутствии премьер-министра 
страны и губернатора, это накладывает 
дополнительные обязательства на сторо-
ны, подписавшие соглашения», - отметил 
глава Среднего Урала.

По словам губернатора, выставку 
посетило свыше 60 тысяч человек. 
Евгений Куйвашев также сообщил, что 
компания-оператор выставки впервые 
сработала с прибылью, которая составила 
порядка 15 миллионов рублей. 

Выбор оператора для проведения 
«ИННОПРОМа» в 2013 году пройдет 
путем открытого конкурса. «Мы можем 
привлечь и иностранных операторов, 
но мне бы хотелось, чтобы они работали 
совместно с нашими компаниями», - от-
метил Евгений Куйвашев.

Расходы на выставку составили около 
237 миллионов рублей. Свыше 83 из 
них составили средства спонсоров, сре-
ди которых «Евраз Групп», корпорация 
«УВЗ», «УГМК-Холдинг», Группа ЧТПЗ и 

другие крупные компании. Еще 53 мил-
лиона рублей было привлечено за счет 
аренды стендов участниками выставки. 
100 миллионов было выделено по гос-
контракту.

По словам главы регионального орг-
комитета выставки Алексея Багарякова, 
в следующем году темой «ИННОПРО-
Ма» станет «Глобальная промышлен-
ность». «В 2011 году в выставке приняли 
участие 36 иностранных компаний, в 
этом году – уже 50. Мы хотим увеличить 
это число в разы, чтобы на Средний Урал 
приезжали мировые корпорации, мы 
хотим сделать площадку для заключе-
ния крупнейших контрактов», - сказал 
Багаряков.

Губернатор отметил, что «ИННОПРОМ» 
сегодня – не только площадка для де-
монстрации инновационной продукции, 
но и «полигон» по отработке механизмов 
выставочной деятельности, который поз-
волит Среднему Уралу достойно провести 
и Всемирную универсальную выстав-
ку ЭКСПО в 2020 году.

Евгений Куйвашев поблагодарил ор-
ганизаторов выставки, которые сумели 
провести мероприятие на достойном 
уровне, компании и предприятия, ко-
торые нашли возможность поддержать 
выставку и приняли в ней активное 
участие. 

Департамент информационной  
политики губернатора.

Кунавина при меньшем дви-
жении автотранспорта или 
организовать сопровождаю-
щую машину ГИБДД; выста-
вить дополнительные мусор-
ные контейнеры; оборудовать 
у контейнерных площадок 
отдельные огороженные сет-
кой рабицей площадки для 
негабаритного мусора. Кстати 
сказать, именно негабарит в 
большей степени захламля-
ет мусорки, и существенную 
роль в этом играют предпри-
ниматели, выбрасывающие 
массу коробок, не прессуя их. 
Вследствие этого работники 
МУП «Благоустройство» воз-
ят, попросту говоря, «воздух». 
Беседы с руководителями 

торговых объектов желаемо-
го результата не приносят, 
поэтому было принято ре-
шение вынести этот вопрос 
на обсуждение Совета по 
развитию малого и средне-
го предпринимательства на 
территории ГО Богданович, 
действующего при городской 
администрации.

 Как отметил и.о. началь-
ника МУП «Благоустройство» 
Евгений Кравцов, на сегод-
няшний день два мусоровоза 
по-прежнему находятся в 
ремонте и предприятию 
не хватает специализиро-
ванной техники и людей, 
работающих на ней. В ито-
ге на совещании к какому-
то конкретному решению 

присутствующие не пришли, 
так как каждое предложение 
требует тщательного ана-
лиза. Однако участники со-
вещания заверили Евгения 
Валентиновича, что готовы к 
сотрудничеству при решении 
проблемы вывоза ТБО на 
территории Богдановича и 
района. Присутствующие со-
шлись на том, что к своему 
дню рождения город дол-
жен быть чистым.

На повестке дня совещания 
также стоял вопрос подготов-
ки к зиме. О том, насколько 
предприятия ЖКХ готовы к 
предстоящему отопительно-
му сезону, газета расскажет в 
следующих номерах.

 Светлана ЕрЕмЕЕва.

Окончание. Нач. на 1-й стр.

ситуация с вывозом мусора...

На «иННОПРОМе-2012» сумма заключенных 
контрактов составила 186 миллиардов рублей

Комментарий замглавы 
ГО Богданович по жилищно-
коммунальному хозяйству 
Виталия Топоркова:

– Проблема с вывозом твер-
дых бытовых отходов начала 
ощущаться еще в середине мая, 
и тому способствовал ряд при-
чин, которые накапливались, 
как снежный ком. Сначала у 
МУП «Благоустройство» трое 
из шести водителей мусоро-
воза ушли на больничный. 
Затем практически в это же 
время произошла поломка 
техники. К слову, до сих пор у 
предприятия два мусоровоза 
из шести находятся в ремонте. 
Кроме того, у администрации 
не было средств, чтобы платить 
МУП «Благоустройство», да и 
управляющие компании на тот 
момент плохо расплачивались 
за вывоз ТБО.

 В итоге два дня техника 
«Благоустройства» стояла 
без ГСМ и мусор не убирался 
совсем. За этот короткий про-

межуток времени и произошел 
завал контейнерных площадок. 
А чтобы наверстать эти упу-
щенные два дня, сегодня необ-
ходимо, как минимум, работать 
в полуторакратную силу, ведь 
любой сбой в своевременном 
вывозе ТБО, учитывая, что 
количество техники и кадров 
ограничено, отладить очень 
тяжело.

Стоит еще учесть, что сей-
час, в летний период, мусора 
стало гораздо больше. Уве-
личилось количество тарной 
упаковки – люди занялись 
ремонтами и больше стало не-
габаритного мусора… Поэтому 
и завалы контейнерных пло-
щадок образовываются гораздо 
быстрее.

 В конце мая-начале июня 
нам удалось более-менее вы-
ровняться и прибрать город. 
Но появилась другая пробле-
ма, связанная с ремонтом 
улицы Кунавина, по которой 
мусоровозы из южной части 

города ездят на ООО «Поли-
гон» (в северной части города 
этой проблемы не было, как 
уже говорилось, там есть объ-
ездная дорога через Коменки). 
В период больших заторов 
мусоровозы совершали вместо 
положенных четырех рейсов 
три, а то и два. Но ведь при 
этом люди не перестали выно-
сить мусора меньше, ведь так? 
Поэтому вновь образовались 
завалы на контейнерных пло-
щадках, которые мы до сих пор 
разгребаем.

Полагаю, что к концу неде-
ли проблемная ситуация с 
вывозом ТБО будет норма-
лизована, по крайней мере, 
мы делаем для этого все необ-
ходимое. В дальнейшем, учи-
тывая все вышеперечисленные 
факторы, постараемся срывов 
не допускать, а для этого будет 
изменен график работы спе-
циальной техники, тем самым 
время ее работы будет увеличе-
но в 1,5 раза. 

ОбщестВеННые  
ОРгаНизации

ПеРвая крупная радиаци-
онная катастрофа произошла 
в челябинской области на 
производственном объеди-
нении «маяк» 29 сентября 
1957 года. нынче испол-
няется 55 лет со дня этого 
трагического события. 

Общественная организация 
«Союз-«Маяк», действующая в 
нашем городском округе, уже 
сегодня готовится к этой па-
мятной дате. В Богдановиче 
организация была созда-
на в 2007 году как филиал 
одноименной областной об-
щественной организации по 
инициативе бессменного ее 
председателя Николая Ко-
лясникова и его заместителя 
Марии Кононовой. Оба они 
являются эвакуированными 
с территорий, подвергшихся 
радиоактивному загрязнению. 
Своих товарищей по несчастью, 
проживающих в нашем районе, 
Николай Романович и Мария 
Степановна нашли через средс-
тва массовой информации, в 
т.ч. нашу газету. На момент 
образования общественной 
организации «маяковцев» 
было 22 человека. Сегодня в 
общественную организацию 
входят четыре категории: лик-
видаторы последствий аварии, 
эвакуированные с территорий, 
переселенцы и добровольно 
выехавшие. 

«Маяковцев», в первую оче-
редь, объединяет общая тра-

гедия, во-вторых, они создали 
общественную организацию 
для того, чтобы сообща отста-
ивать свои права и интересы, 
к примеру, в назначении льгот. 
Не оставляют без внимания друг 
друга «маяковцы» и в дни рож-
дения и другие праздники.

– Областная организация 
«Союз-«Маяк» нас всегда под-
держивает и помогает, к при-
меру, в организации различных 
поездок, – рассказывает замп-
редседателя Мария Кононова. 
–  Так, в начале июля этого года 
пять представителей нашей 
общественной организации 
бесплатно отдохнули в санато-
рии «Руш», что располагается 
недалеко от Нижнего Тагила. 
Кроме того, 20 июля два пред-
ставителя нашей организации 
отправились в тур на теплоходе 
«Казань-Москва».

29 сентября – особый день 
для «маяковцев», день па-
мяти и скорби по жертвам 
этой радиационной катас-
трофы.  Эту траурную дату 
представители «Маяка» будут 
отмечать в Брусянах. Как по-
яснила Мария Степановна, там 
располагается единственный 
в области памятник жертвам, 
пострадавшим от катастрофы 
на производственном объеди-
нении «Маяк».

10 октября представители об-
щественной организации пла-
нируют посетить город Озерск 
Челябинской области, где случи-
лась авария. Здесь богдановичс-
кие «маяковцы» примут участие 
в митинге, покажут фильм о тра-
гедии на ПО «Маяк». Подготовку 
к этой поездке организация 
начала уже сегодня.

Светлана ЕрЕмЕЕва.

«Маяк» готовится  
к памятной дате

евгений куйвашев (на втором плане в центре) на Детском дне «инноПРома».


